DESCLASIFICACIÓN DE LA DIVULGACIÓN DEL FENÓMENO OVNI - CONTACTO EXTRATERRESTRE - ATHENA 1/2

Published 28 June 2023 by Despejando Enigmas, Robert

Gosia: Tengo algunas preguntas en el tema, algunas de ellas provienen de los comentarios en nuestro último video sobre esto.

Se dice que ninguna revelación oficial puede ser real, etc. Ok... pero algunas personas están diciendo aquí que Greer y sus

testigos eso no es realmente oficial. De hecho, los medios y las instituciones oficiales lo ignoran siempre. Nunca se hace

ninguna difusión oficial de sus eventos. Entonces, ¿puede tratarse realmente como "divulgaciones oficiales", excepto la parte en

la que se dirige a las vías oficiales?

así.

Swaruu X (Athena): ¡¿En serio?! ¡¿Greer dice que no es oficial y todo el mundo le cree de inmediato?! Hay niveles en ese juego, por supuesto que la prensa convencional no le seguirá inmediatamente si los poderes no les obligan a ello. Eso le da

credibilidad, como-si fuera contra la corriente principal, como-si el gobierno estuviera contra él. Ese es su papel, más teatro.

En su trabajo, y en su papel como activo de la CIA, le enseñan a hacer eso, se llama Negative Priming. Para su nivel es oficial y su trabajo es, a nivel de las operaciones psicológicas de los controladores gubernamentales de la CIA, imponer sus puntos de vista sobre los extraterrestres a la gente, y hacer que incluso la prensa se le oponga le da aún más credibilidad. Está diseñado

Estamos solos yendo contra la corriente, todas las corrientes, pero eso es porque podemos ver a través de sus trucos. Greer y

su divulgación es exactamente el mismo tipo de operación psicológica que Charlie Ward estaba utilizando con los Patriotas de

Trump. Este es el problema con la mayoría de la gente, todavía no pueden ver lo suficientemente profundo en el agujero de la rata. Hay capas trabajando aquí.

Greer está trabajando para las primeras etapas de la falsa invasión alienígena. Y aún no sabemos cómo llegará a ser. Pero aquí

sabemos que Greer está hecho un lío, simplemente porque todo lo que dice entra en fuerte conflicto con lo que podemos ver

desde aquí. Me refiero a la cosmología de los alienígenas en general, es muy diferente. Las razas que intervienen, lo que hacen, no cuadra.

Gosia: Vale, ¿y qué es el Negative Priming?

Swaruu X (Athena): Hacer creer a tu público o a tu objetivo que te oponen cuando en realidad estás actuando con quien dices que te opone.

Gosia: Ok, tiene sentido, ¡gracias! Y ahora... continuando con mis preguntas. Mencionaste que era un activo de la CIA. Esta pregunta es mía. ¿Cómo lo sabéis vosotros exactamente?

Swaruu X (Athena): Podemos ver a través de la mayoría de sus agendas. En otras palabras, Greer es tan grande que la única

forma de explicar que siquiera respire es porque es uno de ellos. Afirma estar exponiendo las operaciones secretas del gobierno

con respecto a los extraterrestres. Quiero decir que no es más que teatro, porque si lo fuera, estaría flotando boca abajo en el río

Potomac. Se le permite decir todo eso porque es uno de ellos, y si no lo es, e incluso si viniera a esta conversación aquí con

nosotros, yo diría que al menos está siendo manipulado para que piense que está haciendo lo que está haciendo de una manera libre.

Gosia: Estoy de acuerdo. Pero, ¿qué indicios exactos hay de que sea un agente de la CIA? ¿Lo sabe él? ¿Se ha confirmado?

Swaruu X (Athena): Esto se sabe aquí desde hace muchos años, lo doy por hecho no sólo porque se comporta como tal, sino también porque está en los bancos de datos Taygeteanos como activo de la CIA. Y también al menos sospechan que es Reptiliano.

Gosia: Ok, otra pregunta. Mencionaste arriba que está trabajando para la fase inicial de la falsa invasión alienígena. Esta es una pregunta de la gente, así como la mía. Greer siempre habla de que los ETs son positivos y de que no están planeando ninguna invasión. La gente dice que él está advirtiendo sobre la falsa invasión alienígena, así que ¿cómo podría estar trabajando para ello? ¿Es también parte de esa estrategia de Negative Priming entonces?

Swaruu X (Athena): Sí, así es. Está implantando la idea de extraterrestres aquí, y eso respalda los planes de invasión falsa. Esto también engaña a las semillas estelares para que lo sigan ya que es muy positivo. El problema es que decir que todos los ETs son positivos también es muy irresponsable, los hay buenos y malos, y la cosmología no es tan simple, no es blanco y negro.

E incluso nosotros estamos ayudando a ese plan de invasión extraterrestre, simplemente por estar aquí y por hablar. Lo sé, y eso fastidia.

Ahora una palabra de precaución, haciéndome todas estas preguntas desde tantos ángulos que llevan a la misma conclusión me está haciendo ser vista como fuertemente opuesta a Greer. No lo estoy, sólo veo a través de esas agendas y él es sólo otro activo del Cabal.

Gosia: Entiendo. Ok... así que él declarando que los ETs son reales... ¿crees que entra en los planes de la invasión posterior del

Cabal? ¿Ahora la gente sabrá que los ETs son reales... así que comprarán la invasión más fácilmente? Pero también hay un peligro aquí de que él diciendo que no hay invasión hará que la gente no caiga en la invasión que el Cabal está planeando. Así que todo es una extraña partida de ajedrez.

Swaruu X (Athena): Sí. Otro punto, aunque nosotros aquí podamos ver más, no tenemos todas las piezas, así que si nos presionan para responder algo, y resulta erróneo, entonces puede ser tomado en contra de todos nosotros. Así que no quiero ser vista como anti-Greer, él es sólo uno más de los innumerables activos que tiene el Cabal.

Gosia: No te preocupes, ya he dicho que sólo estamos ofreciendo nuestra perspectiva. La gente es libre de sacar sus propias conclusiones y se le anima a que lo haga.